

やまびこ

日之影小地域ネットワーク会事務局
 ひ 広い心で
 の のびる子
 か かんがえる子
 げ 元気な子



令和5年度の教育活動にご協力いただきありがとうございました。

令和5年度も残りわずかとなりました。地域の皆様に支えられながら、充実した教育活動を行うことができました。特に、地域ネットワーク会の皆様には、朝の見守り活動、伝統芸能指導（団七踊り）、読み聞かせ活動、農業体験学習（ゆず栽培）等々、年間を通して子どもたちへのご支援をいただき、ありがとうございました。また、ここ3年自粛していました「3,4年生の総合的な学習～福祉学習」を進めるにあたり、社会福祉協議会の皆様に大変お世話になり、充実した教育活動を展開することができました。皆様のおかげで、子どもたちは、学校でも地域でも、元気に明るく健やかに1年間を過ごし、心身共に大きく成長することができました。来年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

せせらぎの里にて



2月29日（木）第2回日之影小地域ネットワーク総会を開催しました。今年度の活動を振り返ると共に、日頃お世話になっている方々と食事をしながら、子ども達の様子や今後の学校について会話がはずみました。これからも子ども達のためどうぞよろしくお願いいたします。

家庭教育学級を開催しました。講話「体罰によらない子育て」

講師 NPO 法人ドロップインセンター 海老原 昭生 氏

～日々の子育てで大切にしたいこと～

①子どもの世界を理解しましょう～子どもの問題行動には、必ず理由がある！それは、何か？考えてみましょう。②子どもの気持ちに寄り添って話を聴きましょう～「ながら聴き」にならないように、子どもの気持ちを受け止めて聴きましょう。③子どもをほめて育てましょう～ほめられて育った子どもは、自分の良い部分を認識しやすくなり自信がつきます。また、「親から認められている」と感じ安心感を得やすくなります。短い時間ではありましたが、日々の子育てについて改めて考える時間となりました。



《本校のホームページは、スマートフォンからもご覧いただけます。定期的に更新するので是非ご覧になってください。》

* 検索サイト→日之影小ホームページ QRコードからでもどうぞ⇒

